

Sitzung 5:

Feedback der Studierenden

- Die Referate zum Wandel der Lehr-Lernkulturen und des LehrerInnenbildes werden von den Studierenden als positiv zurückgemeldet. So hätten sie einen guten Überblick über den Wandel erhalten.
- Zudem melden sie ein gelungenes Zeitmanagement und einen guten Überblick der Sitzung zurück.
- Es wird von den Studierenden der Vorschlag geäußert, in der Sitzung mehr Zeit für Diskussionen und Gespräche zu den einzelnen Themen einzuplanen, da diese als wichtig für das Verständnis des jeweiligen Themas erachtet werden.
- Positiv melden die Studierenden zurück, dass sie jetzt das Gefühl hätten, dass nicht wie zu Beginn des Semesters, besonders die Methoden im Vordergrund stünden, sondern auch vermehrt die Inhalte.
- Die Studierenden kritisieren weiter, dass drei lange Referate pro Sitzung zu viel seien. Aus ihrer Sicht seien kürzere Referate mit verkürzten Powerpoint-Präsentationen angebrachter gewesen.
- Die Studierenden wünschen sich zudem, dass zwischendurch mehrere kleine Arbeitsphasen in die Sitzung eingebaut werden könnten und das Durchführen von mehr Bewegungspausen.